

子ども真ん中の学校

～かがやく海が見える丘よい～

令和6年7月8日
長崎市立畝刈小学校
学校だより NO. 36
校長 田中 成年

<学習の可能性を広げる>

～一人一台クロムブック～

あと10日も登校すると、子供たちが楽しみにしている夏休みに入ります。次の写真のように、長崎市内すべての学校で1年生から6年生まで一人一台クロムブックを活用した学習を取り入れています。夏休みもクロムブックを使っての調べ学習や各教科の復習など操作をする機会が増えるのではないかと思います。正しい使い方をしながら、たくさんの知識や技能を身に付けてもらいたいと思います。



3年生の教室では、国際交流のための調べ学習を行っていました。



1年生も毎日のようにクロムブックを開いて学習を進めています。使い方がどんどん上手になります。子供たちの能力はすごいものです。

「読み・書き・計算」は子供たちにとってとても大切な能力ですが、「情報処理能力」もこれからとても必要な能力となります。子供たちの将来の選択肢が大きく広がるように、各ご家庭と連携しながらメディアとの上手な付き合い方を教え、子供たちをしっかりと支えていきたいと思っています。